



L'Association pour la santé environnementale du Québec

The Environmental Health Association of Quebec

Réunion estivale / Summer get-together

Chers membres et amis de l'ASEQ-EHAQ,

Vous êtes cordialement invités à une réunion estivale pour rencontrer les autres membres de l'ASEQ ainsi que remercier nos bénévoles et commanditaires. Les bénévoles aidant notre organisation en participant à nos événements, à la traduction et préparation de nos textes, répondant à nos appels téléphoniques, et plus. Sans nos bénévoles et commanditaires, qui financent nos activités, l'ASEQ ne serait pas possible.

Nous demandons à chaque membre d'apporter un mets - salade, plat principal ou dessert.

Beau temps, nuages ou légère pluie, nous vous attendons sous le grand gazebo situé sur la petite île au centre du parc. Dans l'éventualité où de forts orages seraient prévus, l'événement sera reporté à une date ultérieure.

Veuillez SVP nous confirmer votre présence en téléphonant afin que nous puissions vous aviser de tout changement.

Dear members and friends of ASEQ EHAQ,

You are invited to attend the EHAQ's Summer get-together to meet other members and thank our volunteers and sponsors. Our volunteers help by organizing events, translating and preparing documents, answering phone calls, and more. Without them, and the sponsors who finance our activities, the EHAQ would not be possible.

This event is a potluck lunch. We request that every member bring a dish - salad, main dish, or dessert of their choice.

Rain or shine, we will be expecting you under the gazebo on the small island in the middle of the park. In case of a storm, the event will be postponed.

Please confirm your attendance by phone so that we may notify you if any changes arise.

Merci de votre participation et au plaisir de vous y voir,

**L'Association pour la santé
environnementale du Québec**

L'événement aura lieu :

Date : samedi, le 4 septembre

L'heure : de 11h30 à 15h00

Venue : Parc Saint-Viateur, 530 rue Querbes dans le quartier d'Outremont à Montréal.

Transport:

Metro : La station de métro Outremont (ligne bleue) est à proximité du parc.

L'autobus : Le parc est aussi proche des avenues du Parc (autobus - ligne 80) et Côte Sainte-Catherine (autobus - ligne 129).

Possibilité de vous stationner dans les rues avoisinantes.

*Si vous voulez nous aider à organiser cet événement, SVP téléphoner au numéro ci-dessous.

514-683-5701
www.aseq-ehaq.ca

Thank you for your support and your participation. We look forward to seeing you.

**The Environmental Health Association
of Quebec**

The event will take place on:

Date: Saturday, September 4th

Time: 11:30 a.m. to 3:00 p.m.

Location: Park Saint Viateur located in Outremont, Montreal, at 530 Querbes street.

Directions:

Metro: The Outremont metro station (blue line) is near the park.

Bus: Parc Avenue (bus line 80) and Côte St-Catherine (bus line 129).

Parking is possible in the adjacent streets.

*If you would like to help us organize the event please contact us A.S.A.P.

514-683-5701
www.aseq-ehaq.ca

Forward email



This email was sent to alanavine.ehaq@gmail.com by office@aseq-ehaq.ca | [Update Profile/Email Address](#) | Instant removal with [SafeUnsubscribe™](#) | [Privacy Policy](#).

Environmental Health Association of Quebec | 6 Trianon | Dollard-des-Ormeaux | Quebec | H9A 2H8 | Canada